



*Formulaire de mise en candidature : Élection du SÉUO
Nomination Form : UOSU Elections*

(English follows)

FÉLICITATIONS pour avoir fait votre premier pas pour devenir un(e) représentant(e) des étudiant(e)s de premier cycle en tant qu'administrateur(trice) ou exécutif(ve) à l'Université d'Ottawa !

Veillez remplir le formulaire avec vos informations et celles de vos supporteurs(trices). Si vous souhaitez devenir un(e) administrateur(trice) au Conseil d'Administration, vous aurez besoin de vingt-cinq (25) supporteurs(trices) de votre propre faculté. Si vous souhaitez devenir un(e) exécutif(ve), vous aurez besoin de cinquante (50) supporteurs(trices). Ils(Elles) devront inclure leur nom complet, leur numéro d'étudiant, leur faculté et leur signature. Toutes les informations seront validées par le(la) directeur(trice) général(e) des élections dans les vingt-quatre (24) heures suivant la soumission.

La date limite de la soumission est le 7 mars 2021 à 23 h. La soumission doit être envoyée à chief-electoral-officer@seuo-uosu.com.

Pour des informations générales, veuillez consulter notre [site](#) et vous référer au Code électoral pour plus d'informations sur l'éligibilité, la nomination, la campagne ou le processus de vote.

CONGRATULATIONS on taking your first step towards being a representative for the undergraduate students as a Director or an Executive at the University of Ottawa!

Please complete the form with your information and those of your supporters. If you wish to become a Director on the Board of Directors, you will need twenty-five (25) supporters from your own faculty. If you want to become an Executive, you will need fifty (50) supporters. They should include their full name, student number, faculty, and signature. All information will be validated by the Chief Electoral Officer within twenty-four (24) hours of submission.

The deadline for submission is 7th March 2021 at 11 p.m. The submission should be sent to chief-electoral-officer@seuo-uosu.com.

For general information, please see our [website](#) and refer to the Election Code for more information on eligibility, nomination, campaigning or voting process.



*Formulaire de mise en candidature : Élection du SÉUO
Nomination Form : UOSU Elections*

INFORMATIONS DU (DE LA) CANDIDAT(E) // CANDIDATE INFORMATION

Nom complet // Full Name

Numéro d'étudiant(e) // Student Number

Adresse courriel // E-Mail Address

Faculté // Faculty

Poste // Position

Je confirme que les informations ci-dessus sont exactes. J'agirai en conformité à la Constitution et le Code Électoral du SÉUO.

//

I confirm that the above information is correct. I will act in accordance with the Constitution and the UOSU Election Code.

**Signature du (de la) candidat(e)
Candidate signature**

Date

AVIS AUX SUPPORTEURS(TRICES) // NOTICE TO SUPPORTERS

Être membre éligible du SÉUO et avoir lu et compris les informations du (de la) candidat(e). Apposez votre signature manuscrite ou électronique.

Be an eligible member of the UOSU and have read and understood the candidate's information. Affix your handwritten or electronic signature.

*Veillez envoyer ce formulaire complété à :
Please send this completed form to :
chief-electoral-officer@seuo-uosu.com*

